

موعد انعقاد اجتماع مجلس الإدارة لمناقشة أمور اعتيادية وغير اعتيادية

السادة / بورصة البحرين

تعلن مجموعة البركة المصرفية ش.م.ب. بأن مجلس الإدارة سوف يعقد اجتماعه من خلال الوسائط الإلكترونية يوم الأربعاء الموافق 23 مارس 2022م وذلك في تمام الساعة 02:00 ظهراً بتوقيت المنامة – مملكة البحرين، حيث ستم مناقشة البنود التالية:

1. اعتماد جدول الأعمال والمصادقة على محضر اجتماع مجلس الإدارة السابق.
2. متابعة ما تم تنفيذه وما تحت التنفيذ حالياً من قرارات اجتماع مجلس الإدارة السابق.
3. تنفيذ قرارات اجتماع الجمعية العامة العادية وغير العادية للمجموعة.
4. مناقشة بنود التوصيات والموافقات لبعض أعمال المجموعة.

Announcement of the Board of Directors Meeting to discuss Ordinary / Extraordinary Items

To: Bahrain Bourse

Al Baraka Banking Group would like to announce that its Board of Directors will meet virtually on 23rd March 2022 at 02:00 pm Bahrain Time to discuss the following Agenda:

1. Approval of the Agenda and Minutes of the previous Board meeting.
2. Follow up on previous Board meeting's resolutions.
3. Implementation of the resolutions of the Ordinary and Extraordinary General Assembly meeting.
4. Approvals and Recommendations requests for some of the Group's work.

Name	عبدالمك شحادة مزهر	الإسم
Title	رئيس إدارة الحوكمة وشؤون مجلس الإدارة أمين سر المجلس	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع
		